



6 Pièces

255 m²

Réf. 1_V10007570

5 780 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le rayol canadel village splendide vue sur la mer pour cette propriété de prestige de 255m2 neuve en plein cœur du village et non loin de la plage du bailli de suffren. La propriété neuve comprend 4 chambres en suite dont une master privative ainsi qu'une piscine à débordement, un terrain entièrement paysagé. De très beaux volumes pièce principale pour 92m2 comprenant séjour, salon et cuisine. De nombreuses terrasses. Garage pour plusieurs voitures ainsi que parkings. Accès handicapés. Spa. Cheminée. Exposition plein sud. Etat neuf. De magnifiques prestations très haut de gamme réalisés par ...

Reduced notary fees panoramic sea view for this new prestige property in the heart of the village and not far from the bailli de suffren beach. The new property includes 4 en-suite bedrooms including a private master bedroom as well as an infinity pool, fully landscaped grounds. Very spacious main room for 92m2 including living room, lounge and kitchen. Numerous terraces. Garage for several cars as well as parking. Disabled access. Spa. Fireplace. South-facing. Brand new condition. Magnificent high-end services designed by a renowned architect and complete layout by an interior designer. The ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com



Agence Agnès Malecki
06 71 45 53 56
Paul Estrade

Agence Agnès Malecki
06 71 45 53 56
Paul Estrade

Agence Agnès Malecki